

## まちのニュース の カメラ・アイ ～地域の問題をお届けします～

6/3



### 垂又君全道ベスト8！強化選手に

6月3日(日)、北海道柔道連盟主催第9回全道小学生学年別柔道大会が道立野幌総合運動公園総合体育館で行われ、小学校5年生45kg以下級に出場した垂又晃生君(和寒小5年)が見事ベスト8に入り、全日本柔道連盟の全国柔道競技育成事業強化選手に選ばれました。垂又君は「将来は、ハイパーレスキューで困っている人を助けたい」と和寒、土別の道場に通い、日々体と心を鍛えています。

6/30



### 和寒の夏を体験 三和高校スクーリング

6月30日(土)から7月4日(水)の5日間、旧三和小学校跡地を活用して開校した札幌自由が丘学園三和高等学校が、夏季スクーリングを行いました。

生徒たちは、カヌー体験や農業体験、茶道体験をするなど普段は経験することのできない貴重な体験をしました。2日目の7月1日(日)には町民大運動会にも参加し、町民のみなさんと共にさわやかな汗を流しました。

7/3



### 三笠山大学「メンタルヘルス」を学ぶ

7月3日(火)、三笠山大学一般公開講座「高齢者のメンタルヘルス」が行われました。

講演会には、旭川医科大学健康科学講座准教授の吉岡英治氏を講師に招き、70名を超える参加者は老化と脳の関係や、認知症についての予防法など知識を深め、日頃の生活習慣の見直しを学ぶことができました。

7/6



### 仕事終わりに楽しくスポーツ

7月6日(金)から和寒町ソフトボール協会(会長小原猛氏)主催の第33回全町ナイターソフトボール大会が総合グラウンドで行われました。

今年で33回目を迎える本大会には8チームが参加し、仕事を終えた町民たちが集まり、初日から白熱したゲームを繰り広げました。大会はリーグ戦で行われ、優勝が争われます。

7/7



### 夏の夜の楽しいひととき

7月7日(土)、「ゴールデンタイムin軽トラ市」が開かれました。和寒町交流施設ひだまり駐車場には12台の軽トラ店舗が並び、食べ物や日用品などを販売しました。

商工会商業部会が主催となり開催されているもので、今年で2回目の開催となります。会場は、終始にぎわいをみせ、子どもから大人まで楽しい夕方のひとときをすごしました。

7/7



## 今年も劇団バクがやってきた!

### 「花さかじいさん」

7月7日(土) 待ちに待った劇団バクによる人形劇(マスクプレイ・オペレッタ)が町立図書館で開演されました。愛きょうたっぶりの着ぐるみによる舞台上、今年もたくさんの家族連れでにぎわいました。子どもたちは舞台を食い入るように見つめ、歓声を上げたり泣き出してしまいうちも。とっても楽しい1時間となりました。



## 音楽で心を豊かに 芸術文化公演会事業

7月14日(土)に恵み野ホールで和寒町芸術文化公演会実行委員会による「高嶋ちさ子&加羽沢美濃カジュアルクラシックスwith松本蘭」が開催されました。

高嶋さんらの質の高いクラシック演奏に加え、テレビ番組などでも人気の軽快なトークもあり、約300名の来場者はクラシックを堪能し心温まる一時を過ごしました。

7/15



## 熱いレースに観客魅了

7月15日(日)、わっさむサーキットで全日本トライアル選手権第4戦が開催されました。

大会当日は好天に恵まれ、合計68人のライダーがエントリーし、白熱した試合が展開されました。ライダーの高度なバイクテクニックに町内外から訪れたたくさんの観客から熱い声援が送られていました。



## 安心・安全を願って 社会を明るくする運動

7月18日(水) 士別市社会を明るくする運動実行委員会が本町を訪れ、役場前において到着集会が行われました。

集会では士別地区防犯協会連合会長が、「地域住民が協力して、安全で安心な地域社会を築きましょう」と法務大臣のメッセージを伊藤町長に伝達しました。参加した関係団体のみなさんは、安心・安全な町を願い、心を1つにしました。

7/18



## パスポートの交付はじまる

これまでパスポート(旅券)の申請および交付は上川総合振興局で行ってききましたが、7月1日から和寒町役場お客さま窓口で手続きができるようになりました。

パスポートの交付を受けた町民からも「近くで手続きできてとっても便利になりました」と好評の声があがっています。

パスポートの交付・申請の詳細については、住民課お客さま窓口(32-2500)にお問い合わせください。